

**“SANKSI ADAT TERHADAP PELAKSANAAN WALIMAH DINAGARI SALAYO
TANANG BUKIT SILEH KECAMATAN LEMBANG JAYA KABUPATEN
SOLOK”**

SKRIPSI

*Diajukan Sebagai Salah Satu Syarat
Guna Meraih Gelar Sarjana Hukum
Pada Jurusan Hukum Keluarga Islam*



Oleh:
ROBI ALQADRI
1413010427

**JURUSAN HUKUM KELUARGA ISLAM FAKULTAS SYARI'AH
UNIVERSITAS ISLAM NEGERI
IMAM BONJOL PADANG
1439/2017**

PERSETUJUAN PEMBIMBING

Skripsi berjudul **Sanksi Adat Terhadap Walimah Di Nagari Salayo Tanang Bukit Sileh Kecamatan Lembang Jaya Kabupaten Solok**, yang disusun oleh **ROBI ALQADRI**, NIM: **1413010427** telah memenuhi persyaratan ilmiah dan dapat disetujui untuk diajukan ke sidang munaqasyah.

Demikianlah persetujuan pembimbing ini diberikan untuk dapat dipergunakan sebagaimana mestinya.

Pembimbing I
15 Agustus 2018



Drs. Aditiawarman, AD., M. Ag
NIP. 195403151981031005

Pembimbing II
31 Juli 2018



Toni Markos, M. Ag
NIP. 197903142007101006

ABSTRAK

Skripsi ini disusun oleh **ROBI ALQADRI, NIM: 1413010427** yang berjudul **Sanksi Adat Terhadap Pelaksanaan Walimah Di Nagari Salayo Tanang Bukit Sileh Kecamatan Lembang Jaya Kabupaten Solok**. Penelitian ini membahas tentang sanksi adat terhadap pelaksanaan walimah yang tidak disertai baarak keliling kampung di Nagari Salayo Tanang Bukit Sileh Kecamatan Lembang Jaya Kabupaten Solok. Adapun pertanyaan penelitian dalam penelitian ini adalah, *pertama* apa bentuk sanksi terhadap pelaksanaan walimah di Nagari Salayo Tanang Bukit Sileh Kecamatan Lembang Jaya Kabupaten Solok, *kedua* apa faktor yang melatarbelakangi adanya sanksi adat terhadap walimah di Nagari Salayo Tanang Bukit Sileh Kecamatan Lembang Jaya Kabupaten Solok. *Ketiga* apa dampak yang ditimbulkan oleh adanya sanksi adat terhadap pelaksanaan walimah di Nagari Salayo Tanang Bukit Sileh Kecamatan Lembang Jaya Kabupaten Solok. *Keempat* bagaimana respon masyarakat terhadap sanksi adat terhadap pelaksanaan walimah di Nagari Salayo Tanang Bukit Sileh Kecamatan Lembang Jaya Kabupaten Solok. Jenis penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*) dengan menggunakan sosio legal research. Teknik pengumpulan data yang digunakan dalam penelitian ini adalah teknik wawancara dengan menggunakan teknik sampling random. Berdasarkan hasil penelitian ini dapat disimpulkan bahwa, bentuk sanksi adat terhadap pelaksanaan walimah di Nagari Salayo Tanang Bukit Sileh Kecamatan Lembang Jaya Kabupaten Solok ada dua bentuk, yaitu sanksi sosial berupa kucilan dari masyarakat setempat dan sanksi materil berupa uang sebesar Rp. 300.000. Faktor yang melatarbelakangi adanya sanksi adat ini adalah untuk memperkuat dan menjaga kelestarian adat yang ada di Nagari Salayo Tanang Bukit Sileh Kecamatan Lembang Jaya Kabupaten Solok. Dampak yang ditimbulkan oleh adanya sanksi adat ini adalah dampak positif yaitu terjaganya kelestarian budaya di Nagari Salayo Tanang Bukit Sileh Kecamatan Lembang Jaya Kabupaten Solok. Respon masyarakat terhadap sanksi adat terhadap pelaksanaan walimah di Nagari Salayo Tanang Bukit Sileh Kecamatan Lemabang Jaya Kabupaten Solok adalah memberikan respon yang baik, karena mereka beranggapan bahwa dengan adanya sanksi adat ini kelestarian budaya di Nagari Salayo Tanang Bukit Sileh Kecamatan Lemabang Jaya Kabupaten Solok akan tetap terjaga.